

ABSTRAK

Nurul Alifa, 2020. Peran Guru PAI dalam Mengatasi Kenakalan Remaja di SMP Negeri 1 Godong Kabupaten Grobogan Tahun 2018 dan 2019. Fakultas Tarbiyah. Program Studi Pendidikan Agama Islam Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus. Dosen Pembimbing Dr. Moh Rosyid, S.Ag, M.Pd. dan Dany Miftah M. Nur, M.Pd.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh adanya rasa penasaran penulis terhadap kenakalan remaja yang ada di SMP Negeri 1 Godong. Mengingat selama ini di SMP Negeri 1 Godong jarang sekali terdengar adanya kasus-kasus kenakalan remaja seperti di sekolah-sekolah sekitarnya. Maka dari itu penulis ingin mengetahui apa saja kenakalan yang ada di SMP Negeri 1 Godong. Selain itu penulis juga ingin mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi, dampak yang ditimbulkan serta bagaimana peran guru PAI dalam mengatasi kenakalan remaja yang ada di SMP Negeri 1 Godong ini.

Tujuan diadakanya penelitian ini adalah untuk mengetahui faktor-faktor penyebab terjadinya kenakalan remaja yang ada di SMP Negeri 1 Godong, untuk mengetahui dampak apa saja yang ditimbulkan dengan adanya kenakalan remaja yang ada di SMP Negeri 1 Godong serta bagaimana peran guru PAI dalam mengatasi kenakalan remaja.

Penelitian yang dilakukan ini menggunakan penelitian deskriptif kualitatif. Dalam perjalanan penelitian mengumpulkan data ini peneliti menggunakan metode wawancara, observasi dan dokumentasi untuk menguatkan hasil penelitian peneliti melampirkan hasil wawancara, observasi dan dokumentasi dilampiran.

Hasil penelitian yang dilakukan peneliti adalah Peran guru Pendidikan Agama Islam di SMP Negeri 1 Godong ini dalam mengatasi kenakalan remaja ini menggunakan tiga cara yakni tindakan preventif, represif dan kuratif. Dalam pelaksanaannya masih belum maksimal sehingga masih terdapat kenakalan yang dilakukan oleh anak di sekolah. Faktor-faktor yang mempengaruhi adanya kenakalan remaja di SMP Negeri 1 Godong adalah sebagai ada empat, yakni: Faktor-faktor yang berkaitan dengan pribadi, faktor-faktor yang berkaitan dengan keluarga, faktor-faktor yang berkaitan dengan sekolah, faktor-faktor yang berkaitan dengan lingkungan masyarakat. Dampak yang ditimbulkan dari adanya kenakalan remaja di SMP Negeri 1 Godong adalah digolongkan menjadi tiga yakni, dampak bagi dirinya sendiri, dampak bagi keluarganya dan dampak bagi lingkungan.

Kata Kunci: Kenakalan Remaja, Guru PAI, Peran Guru PAI.